

Andarines del COMZ

Ruta “Gorgas de San Julián y Ermita de San Julián de Andria”

ITINERARIO : La ruta comienza en la iglesia de San Martín de Nueno y discurre por una pista que va hacia la Urb. Parque Guara. Continúa por una senda ascendente pasando por un frondoso bosque hacia las Gorgas de San Julián, las cuales están constituidas por murallas de piedra, palomeras, en cuyo interior podemos encontrar las aguas del río Vénia (no siempre lleva agua) y motivos religiosos navideños como es el Belén del Club Peña Guara. Saliendo de las Gorgas la senda va hacia la Ermita de San Julián de Andria que visitaremos. Posteriormente atravesando el río Vénia, la senda lleva un recorrido descendente hacia el barranco de Fenés que desemboca en el río Venía. La senda finalmente conecta con la pista que nos devolverá a Nueno. Las vistas durante el recorrido son magníficas y en las Gorgas, si hay sol, los cambios de luz son algo indescriptibles.

DÍA: 16 de diciembre, martes.

HORA y PUNTO de ENCUENTRO: a las 10 AM en la Iglesia de San Martín, en Nueno (pueblo de Huesca situado en la subida al puerto de Monrepós).

DISTANCIA: 11 Km

DURACIÓN: 3 h.

DIFICULTAD: Moderada

DESNIVEL: 300 m

OBSERVACIONES: Es necesario llevar pantalones largos, zapatillas de trekking, bastones, gorra, crema solar, agua porque no hay fuentes aunque se puede consumir la de la ermita, fruta y/o frutos secos. Ropa, la que cada uno necesite en función de los pronósticos del tiempo. Recordar, es diciembre y zona de montaña, prepirineo.

